
COMITÊ DA BACIA 
HIDROGRÁFICA DO MÉDIO PARANAPANEMA

Ata CBH/MP/024/2005
Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e

cinco , às 14:00 horas, no Ginásio de Esportes em Pratânia/SP,
conforme convocação prévia , realizou-se a 1a reunião
Ordinária do CBH/MP de 2005. Iniciando a reunião foi com-
posta a mesa com o Sr. Nelson Vieira, Presidente do CBH/MP
e o senhor Fernando Antônio Rodrigues Netto, secretário exe-
cutivo do Comitê, o Senhor Gilberto Antônio Maia , Prefeito
Municipal de Pratânia e anfitrião da reunião, e como convida-
dos especiais o Senhor Tinoco, da dupla sertaneja Tônico e
Tinoco e o Senhor Pedro Bento, da dupla Pedro Bento e Zé da
Estrada , o Deputado Federal Milton Monti e o Prefeito
Municipal de Garça e Presidente do Comitê das Bacias
Hidrográficas dos Rios Aguapeí e Peixe , Sr. José Alcides
Faneco. Dando início a reunião o Presidente agradeceu a aco-
lhida do município ao Comitê desejando a todos uma boa reu-
nião. Passando a palavra ao Prefeito Gilberto Maia o mesmo
deu boas vindas e falou da importância de participar desta
reunião do Comitê de Bacias. Passando a palavra ao Ex-
Prefeito de Pratânia o Sr. Roque Joner , o mesmo agradeceu a
todos pela colaboração enquanto Presidente do Comitê e
aproveitou para apresentar o Deputado Federal Milton Monti,
solicitando a ele que faça uma emenda de bancada para o
Médio Paranapanema. Fazendo uso da palavra o Deputado
agradeceu o convite para participar da reunião e se colocou a
disposição para estudar e discutir com a bancada de São
Paulo uma proposta de emenda para direcionar recursos para
o Médio Paranapanema, falou ainda da importância desta
mobilização que o Comitê promove e da racionalização da
água e proteção ao meio ambiente. Passada a palavra ao Sr.
Faneco , presidente do CBH/AP o mesmo agradeceu a acolhi-
da e se colocou a disposição do Comitê .Dando prossegui-
mento o Secretário Executivo informou que havia quorum
para a reunião e solicitou a dispensa da leitura da ata da reu-
nião anterior . Aprovada pelo plenário a dispensa da leitura o

Sr. Presidente abriu a palavra a todos os membros do comitê.
Fazendo uso da palavra a Sra. Mirthes da ADEMA solicitou
uma correção na ata, incluindo texto que identifica onde está
sendo instalado o Porto de Areia, referido na última reunião.
Não havendo mais manifestações o presidente coloca a
mesma em votação , sendo aprovada por unanimidade.
Passando a palavra ao secretario executivo o mesmo informou
que o Prefeito de Garça solicitou a inclusão do município no
Comitê, como estabelece a Lei 7663. Assim sendo, o
Município passa a integrar o Comitê da Bacia Hidrográfica do
Médio Paranapanema. Na seqüência o Sr. Fernando passou a
explicação do processo de eleição que seria realizado a seguir.
Aberta a palavra ao plenário o Sr. Prefeito Municipal de Assis
solicitou que as entidades FEMA e Associação Comercial e
Industrial de Assis pudessem participar do processo de elei-
ção. O Sr. Marcos da AREA de Avaré se manifestou que tam-
bém a AERO de Ourinhos havia perdido o prazo para cadas-
tramento. O Sr. Fernando explicou que no caso da FEMA a
mesma além de perder o prazo de recadastramento havia pro-
vado ao FEHIDRO que trata-se de uma entidade municipal, ou
seja que esta contemplada no orçamento municipal, assim
não caracterizando-se mais como sociedade civil. O Sr. Oscar
Gozzi, Prefeito de Tarumã explicou a situação da FEMA clas-
sificando ela como uma entidade privada . Aberta a palavra e
após várias manifestações foi colocado em votação a aprova-
ção de que as entidades que já fazem parte do Comitê, mas
perderam o prazo para se recadastrar, possam participar das
eleições . Aprovada pelo plenário foi feita uma segunda vota-
ção para que estas entidades recadastradas possam votar e
ser votada durante o processo. Após várias manifestações foi
aprovada pelo plenário. Neste momento a reunião foi suspen-
sa para que os segmentos pudessem se reunir e indicar os
seus representantes para o plenário, bem como para integrar
a Diretoria Executiva do Comitê. Retornando a plenária a Sra.
Suraya Modaelli, da Secretaria Executiva do comitê, passou a
leitura dos nomes das entidades que passarão a compor a
plenária do comitê para o biênio 2005/2006, quais sejam :

para o Projeto Regional do Comitê, no total de R$ 160.000,00 (
Cento e sessenta mil reais),e,

Considerando que dos recursos disponibilizados para 2005
, o valor de R$ 72.500,00 ( setenta e dois mil e quinhentos
reais) deverão ser destinados para atendimento de projetos já
deliberados pelo Comitê em 2004, através das Deliberações
CBH/MP/062/04 de 05/03/04 e CBH/MP/065/04 de 15/12/04,

Considerando A Deliberação CBH/MP/073/05, de 14/06/05,
aprovou a pontuação dos projetos apresentados ao comitê,

Considerando a disponibilidade inicial de R$ 1.920.869,18
(Um milhão, novecentos e vinte mil , oitocentos e sessenta e
nove Reais e dezoito centavos ) destinados pelo Conselho
Estadual de Recursos Hídricos á área de atuação do CBH/MP ,
para 2005, após o atendimento dos projetos acima descritos no
valor de R$ 232.500,00 (duzentos e trinta e sete mil e quinhen-
tos reais) , sendo portanto disponibilizado para atendimento
dos projetos o valor final de R$ 1.688.369,18 (Um milhão, seis-
centos e oitenta e oito mil trezentos e sessenta e nove reais e
dezoito centavos), delibera:

Artigo 1º - As solicitações constantes da Tabela anexa,
ficam classificadas e indicadas para recebimento de recursos do
FEHIDRO, nas condições discriminadas na referida ficha de soli-
citação de recursos e pré enquadramento .

Artigo 2º - Havendo desistências ou impedimentos de
ordem legal , técnica ou financeira, para os tomadores e res-

pectivos empreendimentos, os recursos indicados serão auto-
maticamente colocados a disposição do Comitê , para atendi-
mento da carteira de projetos.

Artigo 3º - Fica recomendado a Secretaria Executiva do
FEHIDRO, e a seus agentes técnicos e financeiro que comuni-
quem ao CBH/MP a constatação de eventuais informações ou
dados inverídicos constantes da ficha resumo da obra, serviço
ou projeto, para fins de solicitação de recursos do FEHIDRO.

Parágrafo Único - Ocorrendo o previsto no caput, o
CBH/MP poderá propor ao FEHIDRO, a desclassificação do
tomador.

Artigo 4º - Fica estipulado o prazo de 30 dias , improrrogá-
vel , a partir da data desta deliberação para que os tomadores
de recursos do FEHIDRO indicados pela presente deliberação ,
providenciem de forma completa a documentação necessária
para habilitarem-se ao recebimento dos recursos .

Artigo 5º - Fica dispensada a apresentação de contraparti-
da nos projetos de interesse do Comitê , quais sejam , o Projeto
Regional de Educação Ambiental, o termo aditivo do Plano de
Bacia e os Projetos Regionais definidos pela Câmara Técnica,
conforme estabelecido no Manual de Procedimentos
Operacionais do FEHIDRO.

Artigo 6º - Esta deliberação entrará em vigor na data de
sua aprovação pelo CBH-MP. 
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Ata CBH/MP/025/2005
Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e

cinco , às 16:00 horas, no Ginásio de Esportes em Pratânia/SP,
conforme convocação prévia , realizou-se a 1a reunião
Extraordinária do CBH/MP de 2005. Iniciando a reunião foi
composta a mesa com o Sr. Carlos Arruda Garms, Prefeito
Municipal de Paraguaçu Paulista e Presidente do CBH/MP, a
Sra. Patrícia Barbosa Fazano, Vice Presidente e o senhor
Fernando Antônio Rodrigues Netto, secretário executivo do
Comitê, o Senhor Gilberto Antônio Maia , Prefeito Municipal de
Pratânia e anfitrião da reunião, e como convidados especiais o
Senhor Tinoco, da dupla sertaneja Tônico e Tinoco e o Senhor
Pedro Bento, da dupla Pedro Bento e Zé da Estrada e o Prefeito
Municipal de Garça e Presidente do Comitê das Bacias
Hidrográficas dos Rios Aguapeí e Peixe , Sr. José Alcides
Faneco. Dando início a reunião o Sr. Presidente passou a pala-
vra ao Secretário Executivo que informou que havia quorum
para a reunião e informou que a ata da reunião anterior deve-
rá ser aprovada na próxima reunião . Na seqüência o secretario
executivo fez um breve relato sobre a formação do Fórum
Paulista de Comitês de Bacias , onde atualmente a representa-
ção do CBH/MP é feita pela Diretoria Executiva do Comitê.
Explicou que tendo em vista a eleição de novos membros e da
Diretoria, os Comitês deverão indicar formalmente como será
feita a representação junto ao Fórum, indicando os represen-
tantes titulares e suplentes. Aberta a palavra ao plenário foram
feitos alguns esclarecimentos e na seqüência colocado em
votação a permanência da Diretoria Executiva do Comitê como
representantes junto ao Fórum. Aprovado pelo plenário foram
indicados como membros suplentes : 1) dos Municípios :
Prefeito Municipal de Botucatu, 2) da Sociedade Civil : Sr.
Nelson Vieira do SINTAEMA e 3) do Estado : Sr. Edson Ambrosio
do DEPRN. Prosseguindo a pauta da reunião o Sr. Presidente

passou a palavra ao Coordenador da Câmara Técnica Sr. Emílio
Carlos Prandi, para que fizesse uma breve apresentação das
deliberações CBH/MP 066/067 , que definiram critérios e dire-
trizes para apresentação de projetos ao FEHIDRO, aprovadas na
última reunião do CBH em 2004. Fazendo uso da palavra o Sr.
Emílio apresentou as deliberações e fez uma breve apresenta-
ção sobre o sistema de recursos hídricos e o FEHIDRO. Após as
considerações do plenário o Sr. Emílio apresentou para aprova-
ção do plenário a Deliberação CBH/MP/068/05 que aprova
prazo para apresentação de projetos para 2005. Colocada em
discussão foi proposta e posteriormente aprovada pelo plenário
a deliberação , sendo a data de entrega dos projetos dia 28 de
abril de 2005, das 09:00 às 17:00 horas , na Secretaria
Executiva do CBH. Aberta a palavra ao plenário o Sr. Nelson
Vieira , do SINTAEMA , ex vice-presidente do CBH fez um breve
discurso agradecendo ao apoio de todos do comitê nestes 04
anos de gestão , em especial aos membros da Secretaria
Executiva, ao SINTAEMA e ao ex-presidente Sr. Roque Joner.
Feitas as considerações finais da mesa, o Sr. Presidente agrade-
ceu a todos pelo apoio e deu por encerrada a reunião.

Deliberação CBH/MP - 74, de 14-6-2005

Indica prioridades de investimentos ao FEHIDRO e
dá outras providências

O Comitê da Bacia Hidrográfica do Médio Paranapanema,
Considerando a Deliberação CBH/MP n.º 066/04 , de

15/12/04, que aprova critérios para distribuição dos recursos do
FEHIDRO, e

Considerando a Deliberação CBH/MP n.º 067/04 , de
15/12/04, que aprova critérios para fins de pontuação e hierar-
quização dos investimentos a serem indicados ao Fehidro, e

Considerando a Deliberação CBH/MP/068/05, de 16/02/05,
aprovou a destinação de 5% do valor disponível para o Projeto
de Educação Ambiental do Comitê e 5% do valor disponível

Universidade 
de São Paulo
REITORIA

Resolução USP-5.220, de 22-6-2005

Altera dispositivo do Regimento do Instituto de
Física de São Carlos da Universidade de São Paulo

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto na Resolução 4.675, de 24-6-99, bem como o delibe-
rado pela Comissão de Legislação e Recursos, em sessão reali-
zada em 21-6-2005, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - O Regimento do Instituto de Física de São
Carlos, baixado pela Resolução 4.295, de 21-10-96, fica acres-
cido de um artigo com a seguinte redação:

“Artigo 21-A - As inscrições para os concursos aos cargos
de professor doutor serão abertas pelo prazo de sessenta dias.”

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação. (Proc. 96.1.45.76.1).

Resolução USP-5.221, de 22-6-2005

Altera dispositivo do Regimento da Faculdade de
Ciências Farmacêuticas de Ribeirão Preto

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto na Resolução 4.675, de 24-6-99, bem como o delibe-

rado pela Comissão de Legislação e Recursos, em sessão reali-
zada em 21-6-2005, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - O artigo 48 do Regimento da Faculdade de
Ciências Farmacêuticas de Ribeirão Preto, baixado pela
Resolução 4.050, de 22-11-93, fica acrescido de um parágrafo
único, com a seguinte redação:

“Artigo 48 - ...
Parágrafo único - As inscrições para os concursos aos car-

gos de professor doutor serão abertas pelo prazo de 60 dias.”
Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua

publicação. (Proc. 91.1.113.60.6).
Resolução USP-5.222, de 22-6-2005

Altera dispositivo do Regimento da Faculdade de
Ciências Farmacêuticas

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto na Resolução 4.675, de 24-6-99, bem como o delibe-
rado pela Comissão de Legislação e Recursos, em sessão reali-
zada em 21-6-2005, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - O artigo 40 do Regimento da Faculdade de
Ciências Farmacêuticas, baixado pela Resolução 4.103, de 18-
6-94, fica acrescido de um parágrafo único, com a seguinte
redação:

“Artigo 40 - ...
Parágrafo único - As inscrições para os concursos aos car-

gos de professor doutor, junto aos Departamentos da FCF/USP,
serão abertas pelo prazo de 90 dias.”

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação. (Proc. 95.1.905.9.3).


